

formacion y deformacion

■ No es difícil constatar que la dinámica fundamental de Euskadi es la VASCA ; y que la represión fundamental en Euskadi es la ANTIVASCA.

Los militantes más duros son, como ya hemos dicho en anteriores artículos, militantes de las zonas en que se vive hoy el DRAMA ETNICO de pérdida de la IDENTIDAD EUSKALDUN. Incluso la cantera de los grupos social-imperialistas está en la zona euskaldùn.

Anàlogamente : la represión más dura (estado de excepción, alarde policiaco, etc.) se ejerce hoy en una zona geográfica que coincide prácticamente con la parte vascofona del país, y sobre todo contra los militantes ABERTZALES. Ser acusado de «felipismo» es hoy una garantía de impunidad.

* * *

La contradicción fundamental es así, en Euskadi, PATRIOTISMO contra IMPERIALISMO ; y no burguesía contra proletariado.

La consigna «antes roja que rota» —no nos cansamos de repetir— fué dada por un FASCISTA, que nos buscaba en modo alguno el triunfo de la revolución anticapitalista. Ella muestra cuál es la línea revolucionaria DE RUPTURA, y cuál la línea DE CONTINUIDAD, la línea reaccionaria.

Mao y Thorez no dijeron otra cosa en tanto duró la ocupación extranjera de sus países respectivos. Pero algunos vascos, caen en el ultra-clasismo típico de los países sin opresión nacional, y aparecen como mini-copias estériles. Es absurdo pensar que copiar a la izquierda de países de tradición imperialista sólida, como España y Francia, es estar en el summum del revolucionarismo. La izquierda española y francesa jamás han puesto en duda el imperio montado por sus burguesías respectivas. Bien lo acaba de recordar Andrieu en Bayona.

* * *

FORMAR a los militantes es así, en Euskadi, explicarles ante todo y sobre todo, LA ESENCIA DEL IMPERIALISMO : del genocidio, del etnocidio, del colonialismo, de la alienación lingüística, de la afirmación nacional anti-imperialista, etc...

DEFORMAR a los militantes, anàlogamente, es hablarles de todo MENOS DEL IMPERIALISMO ESPANOL Y FRANCES.

«Formar» a los militantes vascos en un sentido «neutro» respecto al imperialismo es, exactamente, fabricar EUNUCOS POLITICOS.

Ahora bien : esa fabricación consciente de eunucos coloniales, sonrientes y admiradores de la metrópoli imperialista, es el INTENTO CENTRAL del imperialismo y del colonialismo en todas partes : hacer del negro un «petit nègre», del argelino un harki, y del vasco un norteño danzante al son del silbote, es la meta imperialista por antonomasia.

La jerga super-izquierdista, inoperante por «neutra» en lo fundamental, no hace sino añadir tipismo jocoso, folklórico y regocijante, a los grupúsculos que la practican.

* * *

Pretender que «formar» a los militantes vascos consiste en exponerles, en español bien cervantino, el materialismo dialéctico (o el mac-carthismo abstracto) constituye una enorme aberración. Tanto la sed popular como la represión muestran, sin dejar lugar a dudas, que «olvidar» LO NACIONAL, o relegarlo a un segundo plano es exactamente seguir la consigna de Calvo Sotelo ; es decir, hacer FASCISMO ESPANOL. La jerga empleada solo puede engañar a los imbéciles.

Todo grupo pretendido patriota que no explica a sus cuadros, sobre todo y ante todo, la esencia del imperialismo, del genocidio, del etnocidio, de la alienación lingüística ; que no ve como extremadamente fundamental el estudio de otros movimientos de liberación NACIONAL y de otros resurgimientos lingüísticos , que nos expone, con detalle, las manobras ANTI-VASCAS del imperialismo (rojo y azul) a lo largo de la Historia, de la

descapitalización premeditada, del éxodo forzoso de estudiantes y cuadros ; todo grupo que no se inquieta seriamente del problema de nuestra lengua, extinguida en amplias zonas y en estado agónico en otras ; todo grupo que no expone con gravedad el peligro de desvaquización creado por pura presión demográfica, por la enorme masa de españoles y franceses implantados en el país estos años. Todo grupo que se «olvida» de todo esto, y DEFORMA sistemáticamente con teorías abstractas —ANACRONICAS, además, y NEFASTAS, por ser FALSA la antropología que las sustenta— y lanza a nuestros mejores héroes a un callejón sin salida, y se hace así el aliado objetivo DEL IMPERIALISMO Y DE LA REACCION...

Todo grupo que tal hace, decimos, está YA traicionando al pueblo vasco y colaborando con el enemigo.

HARRIBIZKETA

corse

POUR MEMOIRE

■ Après les événements d'Aleria en Corse nombreuses ont été les déclarations d'hommes politiques. Nous en relevons deux qui nous semblent significatives à différents titres, toutes deux faites à TF1, le 28 Août, aux informations de 13h.

Jean ZUCARELLI, député-maire de Bastia, lançait l'idée d'un référendum sur le thème «Les Corses veulent-ils rester Français ? » :

«Il faut savoir au départ quelle est l'opinion corse : si véritablement comme le prétendent les autonomistes elle est de son côté ou si au contraire elle est du côté de la démocratie...»

Ainsi pour cet homme de gauche (radical du même nom), être autonomiste c'est être anti-démocrate. Ce qui suppose que tous les centralistes, de droite ou de gauche, sont eux des démocrates. Face aux combats de libération, l'union sacrée en somme.

Alexandre SANGUINETTI, lui faisait écho :

«Il faudrait d'abord interroger tous les Corses qu'ils se trouvent sur le Continent ou qu'ils se trouvent en Corse et on ne peut pas demander à ceux qui ne sont pas Corses et qui vivent en Corse ce que doit être le sort de la Corse».

Nous retiendrons la leçon de cet homme de gouvernement : pas de droit de vote à ceux qui viennent d'ailleurs. Excellent pour protéger les droits des minorités .

UN PEUPLE UNI CONTRE LA REPRESSION

■ Le Prince Poniatowski peut être satisfait : grâce à sa politique répressive, il a permis au Peuple Corse de prouver au monde entier son opposition à la répression anti-corse, son attachement aux militants poursuivis, et à travers tout cela son approbation des thèses autonomistes.

Cette journée de grève générale est un camouflet énorme pour le pouvoir français. Elle ne restera pas sans conséquences ailleurs.

Seul le Parti Communiste Français a fait fausse note. Ses tentatives de récupération du mouvement corse seront déçues.

Le gouvernement français est maintenant placé devant une double alternative: suivre son penchant naturel, c'est-à-dire, renforcer la répression soit se montrer intelligent et ouvrir un véritable dialogue avec les Corses. Mais les problèmes des minorités nationales ne sont pas enseignées à l'Ecole Nationale d'Administration d'où sortent la plupart de ces beaux messieurs qui nous gouvernent.

Le jacobinisme a encore de nombreux partisans en particulier dans l'Administration.

Aussi, devons-nous comprendre que soutenir le combat corse c'est aussi soutenir le combat basque. Des combats qui seront longs et difficiles. Des combats, pour la liberté, la justice et la dignité.